

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2016)
Heft: 81

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Méprise Grand-papa se trompe de petit-fils !

Plutôt sympathique, ce grand-papa de Caroline du Sud, aux Etats-Unis, qui est allé chercher son petit-fils à l'école. Mais peut-être devrait-il changer de lunettes avant de recommencer. Une fois rentré à la maison, c'est en voulant lui faire un câlin qu'il s'est aperçu qu'il n'avait pas pris le bon élève. Il a alors ramené l'enfant à l'école, tout en s'excusant platement.

Apéro Un petit verre de vin bleu

Dans notre célèbre série « On n'arrête pas le progrès », voici le vin bleu, obtenu sans colorants ! Créé en Espagne, il est le fruit du travail, pendant deux ans, de six jeunes entrepreneurs, en collaboration avec une université basque et un centre de recherche agroalimentaire. La teinte bleutée de ce vin vient du mélange unique de raisins blancs et de mauves. Selon la note de dégustation officielle, ce divin nectar a une intensité aromatique moyenne avec un léger goût de raisins et de fruits mûrs. Un vin plutôt doux avec une acidité marquée, mais suave.

**Complexes
Haro sur les pubs dénudées**

Troisième ville de Norvège, Trondheim se soucie vraiment de ses concitoyens. Au point de déclarer la guerre aux publicités pour des maillots de bain ou des sous-vêtements avec des femmes à moitié dénudées. Désormais, elles n'auront plus le droit de cité. Pourquoi ? Rien à voir avec des motifs religieux, mais les édiles pensent que cela peut donner des complexes aux habitants dont le corps ne correspond pas au diktat de la mode...

170000 euros

**C'EST CE QUE VA DÉPENSER,
 CETTE ANNÉE, LA RUSSIE
 POUR L'ENTRETIEN DU CORPS
 EMBAUMÉ DE LÉNINE.**

Echecs Kortchnoï a perdu sa dernière partie

Il fut l'un des plus grands joueurs d'échecs de l'histoire. Réfugié en Suisse en 1978 et naturalisé quatre ans plus tard, le Russe Viktor Kortchnoï avait été un acteur des matchs mémorables du temps de la guerre froide. Par deux fois après son exil, il avait disputé le titre et perdu contre le champion du Kremlin, Anatoli Karpov. Reste que Kortchnoï a été dans le top 10 pendant 30 ans ! Il est décédé juste avant l'été, à l'âge de 85 ans.

Première sortie

Il n'est pas mignon ce bébé orang-outang qui se prépare à faire ses premiers pas à l'extérieur ? En tout cas, les visiteurs du zoo d'Ouwehand, à Rhenen, aux Pays-Bas, ont bien de la chance d'assister à ce moment rare.

